



Coupe du monde de football 2014 au Brésil

Retransmission en direct dans votre paroisse

Avez-vous déjà songé à retransmettre l'un ou l'autre match du Mondial dans votre paroisse? La Coupe du monde se déroulera du 12 juin au 13 juillet de cette année.

La Coupe du monde se déroulera entre le 12 juin et le 13 juillet. Le football ne lie pas seulement les générations, les matchs nous invitent également à nous pencher sur les pays du Sud qui y participent. Profitez de l'occasion de présenter l'Eglise comme un lieu où des activités peuvent se vivre en commun, au-delà des générations.

Des informations thématiques pendant la mi-temps. Les œuvres de l'Eglise que sont DM-échange et mission, HEKS und mission 21 ont des liens avec de nombreux pays qui participent. Une retransmission d'un match offre

l'occasion de donner de brèves informations pendant la mi-temps sur les projets existants, d'organiser une collecte ou un bénéfice sur la vente de nourriture ou de boissons. De même, vous pouvez profiter des mi-temps pour donner des informations sur le revers de la médaille du football (FIFA, traite des talents, production des ballons) ou sur les manifestations sociales au Brésil.

Vous trouverez sur cette feuille des informations importants à observer en cas de retransmission de matchs dans votre paroisse ainsi que des propositions de matchs particulièrement adéquats de point de vue de l'horaire ou des liens avec les œuvres. Au verso, se trouve un plan des matchs de la CM montrant les pays partenaires des œuvres.

Licence de retransmission de la SUISA

Toute retransmission en direct nécessite une licence. Veuillez prendre note des informations et prix suivants :

- Diagonale de l'écran **inférieure à 3 mètres** :
Licence gratuite (même s'il y a une collecte) si votre paroisse paie une concession TV après de BILLAG. Sinon : Fr. 28.- par mois.
- Diagonale de l'écran **supérieure à 3 mètres** :
Tarif de base 3c de la SUISA : dès Fr. 62.40 par jour (sans billet d'entrée, collecte ou toute demande d'argent comme p.ex. un surcharge sur les boissons) Si une collecte est demandée, le tarif double et passe à Fr. 124.80 par jour.

On trouve les formulaires adéquats à l'adresse suivante : <http://www.suisa.ch/fr/mondial-de-foot-2014>.

Aperçu des projets :

mission 21: des projets en cours au Cameroun, Nigéria, Costa Rica et Chili, des liens de partenariats et des petits projets au Japon, Equateur, Argentine et Corée du Sud, des liens

historiques forts de la Mission bâloise avec le Ghana.

EPER: des projets en cours au Brésil, Colombie, Italie et Honduras.

DM: des projets en cours au Mexique et au Cameroun.

Des matchs adéquats :

Dimanche 15 juin : Suisse – Equateur (18h), France – Honduras (21h)

Mardi 17 juin : Brésil – Mexique (21h)

Vendredi 20 juin : Italie – Costa Rica (18h), Suisse – France (21h)

Samedi 21 juin : Argentine – Iran (18h), Allemagne – Ghana (21h)

Lundi 23 juin : Cameroun – Brésil (22h)

Mercredi 25 juin : Nigéria – Argentine (18h), Honduras – Suisse (22h)

Information

mission 21: www.mission-21.org; Bureau régional mission 21 Bern, Hannes Liechti, hannes.liechti@refbejuso.ch, 031 340 26 04

EPER: www.eper.ch; Annick Wangler, annick.wangler@refbejuso.ch, 031 340 26 07

DM: www.dmr.ch

Informations: www.refbejuso.ch/mission21regio. Cette fiche d'information a été réalisée par le bureau régional de mission 21 à Berne et par le Service Œcuménisme, mission, coopération au développement/Terre Nouvelle (OETN) des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure.